



ACTA NÚM. 6 DEL CONSELL MUNICIPAL AGRARI DE LA CIUDAD DE ALZIRA, CORRESPONDIENTE AL DIA 17 DE MAYO DE 2017.

PRESIDENTE:

- D. Pep Carreres i Rodriguez (Concejal de Agricultura)

VOCALES:

- José Luis Ruiz (Representante Grupo Político Municipal Ciudadanos)
- Enrique Montalvá (Representante Grupo Político Municipal Partido Popular)
- Francesc Masiá (Representante Grupo Político Municipal EUPV)
- Blas Sanchis (Representante Cooperativa Hortofrutícola Alzicoop)
- Bernardo Ferrer (Representante de AVA)
- Salvador Pérez (Representante CC.OO.)
- Antonio Costa (Independiente)
- Ramón Flor (Junta local de riegos)
- Antonio Soler (Representante Cooperativa Hortofrutícola Alzicoop)

SECRETARIO:

- José Lorenzo Pérez Payá (Jefe de la Sección de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Alzira)

INVITADOS:

- Salvador Cantero (Comisario de la Comisaria Alzira-Algemesí)
- Pedro Fisac (Inspector de la Policía Nacional)
- Juan Vicente Toledano (Agente de la sección rural de la Policía Local de Alzira)

En el Salón de Concejales de este Ayuntamiento, siendo las 19'35 horas del día antes indicado, se reunieron los señores al margen indicados, componentes del Consell Municipal Agrari, a fin de estudiar y emitir las propuestas, en su caso, de los asuntos relacionados en dicho Consell y que a continuación se expresan. Comienza tomando la

palabra el Presidente, que agradece la asistencia de los presentes y disculpa la ausencia de Alfons Domínguez. A continuación se exponen los puntos tratados en la reunión:

1º.- CAMPAÑA DE ROBOS

El Presidente agradece la presencia del Comisario Salvador Cantero y del Inspector Pedro Fisac.

Toma la palabra el Sr. Cantero, y explica los antecedentes de la campaña actualmente en marcha. Solicita la colaboración de la gente del campo para obtener mejores resultados.

Antonio Costa señala que no está de acuerdo con que los resultados se vinculen a una mayor colaboración de la gente del campo. Dice que ha colaborado siempre y sigue sufriendo robos. Solicita mayor control en los puntos de recepción.

Ramón Flor reconoce que el trabajo de la Policía es difícil, ya que no es fácil discriminar en el punto de recogida. Dice que se pierde mucho tiempo en el trámite de presentar una denuncia.

José Luís Ruíz comenta que falta información, se acordó en sesión plenaria poner carteles de los teléfonos a los que llamar en caso de sospecha en lugares visibles. Añade que falta Policía Local y operativos más rápidos.

Salvador Pérez señala que en la reunión anterior ya pidió que se centrará el control en los puntos de recepción. Pregunta si hay investigación posterior sobre los datos recogidos en la Guía DATA y su veracidad.

Antonio Costa propone que en los puntos de recepción se realicen controles aleatorios de la veracidad de los Datos de la Guía DATA.

Pep Carreres comenta que la violencia nunca es la solución, anteriormente habían de 11 hasta 20 guardas, mientras que ahora no quedan recursos, se debe buscar su optimización.

Ramón Flor dice que se pueden cerrar caminos como en Tavernes.

Antonio Soler señala que trabaja en Alzicoop, punto de recepción de naranja, y que procuran cumplir la ley, añadiendo que la Policía Nacional controla en numerosas ocasiones su punto de recepción. Pregunta si la solución es cerrar todos los puntos de recepción.

A las 20'00 horas, se incorporan Enrique Montalvá y Bernardo Ferrer.

Salvador Cantero dice que vivimos en un país de garantías. No se llega todo lo rápido que se quiere cuando hay un aviso, pero no se es ajeno a la problemática. Indica que en el último trimestre de 2016 se presentaron 21 denuncias. Pide que llame la gente y adelanta que se van a sumar esfuerzos con la Policía Local de cara a la próxima campaña.

José Luis Ruiz aclara que falta información del teléfono de donde llamar en caso de posible robo.

Pedro Fisac indica que sí llaman al teléfono de la Operación Campo.

Paco Masiá señala que es un tema peliagudo, de índole socioeconómica. No se llega a un acuerdo entre agricultores de pactar un precio mínimo, y creo que el tema no tiene solución.

Salvador Pérez indica que Paco (Masiá) tiene razón, pero que pese a los escasos ingresos, el Ayuntamiento sigue cobrando el IBI, y el destino final en los Presupuestos lo aprueban los políticos. Respecto a la Guía DATA, le indica a Alzicoop que está haciendo las cosas al revés, la factura la hace quien vende, y no quien compra.

Antonio Soler le responde que la factura se realiza según la norma de aplicación.

Enrique Montalvá felicita al Comisario y al Inspector, por su trabajo en el campo. La guía DATA es un documento muy bueno para controlar los posibles robos. Hay un problema respecto a la naranja "robada", que es la posible toxicidad de la naranja, ya que no existe constancia de los posibles tratamientos y, en su opinión, debe destruirse el

producto incautado. Solicita que desde el Ayuntamiento se intente ayudar y poner los medios disponibles.

Bernardo Ferrer indica que asiste desde hace tiempo a reuniones de Seguridad en el campo, y quiere manifestar la dejadez que el ayuntamiento tiene respecto a infraestructuras y otras competencias municipales. No entiende que no exista ninguna patrulla en el campo. Dice que el ayuntamiento no hace nada en materia de Agricultura.

Pep Carreres les responde que el año pasado quisieron aumentar en tres miembros la plantilla, pero que la administración central no les dejó.

José Luis Ruiz dice que el 29 de Marzo el Ministro Montoro firmó un decreto en el que se va a permitir la dotación de personal en las administraciones.

Salvador Cantero señala que van a poner en marcha determinadas rutinas que en septiembre quiere que estén rodadas, actualmente están probando una estrategia (Presencia en el campo). Menciona que se necesita juntar esfuerzos de la Policía Local y Policía Autonómica. Insiste finalmente en solicitar la colaboración del agricultor para mejorar los resultados.

Pep Carreres agradece su asistencia y les emplaza a una nueva reunión en septiembre para preparar la campaña.

Salvador Pérez comenta que ha presentado denuncias y no ha pasado nada.

2º- PROPUESTA DEL CONSELL MUNICIPAL AGRARI D'ALZIRA RECHAZANDO LOS INDICES DE RENDIMIENTO NETO DE LA ORDEN DEL MINISTERIO DE HACIENDA Y FUNCIÓN PÚBLICA, DE 28 DE ABRIL, PLANTEADOS PARA ALZIRA Y LOS OTROS MUNICIPIOS DE LA RIBERA, POR NO TENER EN CUENTA LAS CIRCUNSTANCIAS EXCEPCIONALES DE 2016, Y PIDIENDO SU REVISIÓN.

Antonio Costa explica antecedentes de la mencionada Orden, en la que los municipios de la Ribera y, en especial Alzira, no han sido reconocidos en sus peticiones

de modulo cero, y ni siquiera la reducción de modulos ha sido significativa, quedando fuera productos tan importantes como el caqui.

Sometido el punto a deliberación se produjeron las siguientes intervenciones:

Bernardo Ferrer indica que la valoración de daños de AVA alcanzó los 170 millones de euros, y que en la moción planteada por AVA se planteó la aplicación de módulo cero, la exención del IBI de rústica, etc. Indica que AVA planteó una queja directa al Ministerio, pero que piensa que el Ayuntamiento no realizó informe alguno. Considera que la Generalitat no ha hecho los deberes y ante las dudas, quiere conocer la valoración que ha hecho Alzira. Cree realmente que ni se ha hecho ni se ha remitido.

El Secretario y Técnico de la Sección le indica que se realizó informe y se remitió a Conselleria, tal y como se realiza habitualmente en caso de catàstrofe, siguiendo los cauces habilitados.

Enrique Montalvá dice que, como representante del Grupo Popular, solicita copia del informe realizado por los Servicios Técnicos y que esta petición conste en Acta.

El técnico le indica que no tiene ningún inconveniente en facilitarselo.

Bernardo Ferrer recrimina al Concejal responsable de Agricultura que no convocara al Consell cuando ocurrieron las inundaciones.

Antonio Costa abandona la sesión a las 21'04 horas, indicando que se adhiere a la moción conjunta que se presente, en caso de acuerdo.

Blas Sanchis y José Luis Ruiz abandonan la sesión a las 21'06.

Tras el debate, por parte del Concejal de Agricultura se propone la aprobación de la siguiente moción conjunta:

“El Consell Municipal Agrari d'Alzira rechaza los índices de rendimiento neto de la Orden HFP/377/2017, de 28 de Abril del Ministerio de Hacienda y Función Pública, planteados para Alzira y los otros municipios de La Ribera, por no tener en cuenta las

circunstancias excepcionales de 2016 y pidiendo su revisión teniendo en cuenta los daños sufridos en el término de Alzira", la cual es aprobada por unanimidad de los miembros presentes, esto es:

Pep Carreres, Paco Masiá, Salvador Pérez, Ramón Flor, Antonio Soler, Bernardo Ferrer y Enrique Montalvá, y contando con la adhesión de Antonio Costa.

3º- TAREAS REALIZADAS.

Juan Vicente Toledano explica las tareas realizadas hasta la última reunión.

Salvador Pérez comenta que la limpieza del Malecón se realiza en zonas donde no pasa nadie, a lo que Enrique Montalvá añade que no hay nada segado y puede realizarse en poco tiempo. Bernardo Ferrer respalda la opinión de los anteriores.

Pep Carreres indica que el día 1 de Junio se inician las obras de reparación de los caminos de Llavanyeres, Solana de La casella y Baix de Corbera. El Técnico indica que la semana que viene comenzarán a desbrozarse los caminos de La Murta.

4º.- DESPACHO EXTRAORDINARIO.

Nada que reseñar.

5º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

Bernardo Ferrer pregunta si se va a realizar algo con respecto a la limpieza de los barrancos. Enrique Montalvá añade que los trabajos están descoordinados, por lo que también quiere valorar el tema de la limpieza de barrancos que van rellenándose.

Gilles Denans felicita, a los miembros del Ayuntamiento de Alzira, por la Biosfera, y pide abordar el tema del Banco de Tierras.

Salvador Pérez comenta que si se poda en caminos por donde no pasa nadie, se pierden otros caminos con más tránsito. Añade que en los Consells no se echen en cara los temas de asunto político. Por último menciona que en la anterior reunión pidió información sobre el mercado ecológico, a lo que le dijeron que se trataría en la presente



reunión y no se ha mirado. Pep Carreres le contesta que se abordará en la próxima reunión.

Francisco Masiá pide disculpas a Enrique Montalvá por si se ha sentido ofendido.

Y siendo las 21'30 horas, y no habiendo nada más que tratar se levanta la sesión por el Sr. Presidente, de lo cual yo, como Secretario, levanto acta.

EL PRESIDENTE



Pep Carreres Rodríguez
Ajuntament d'Alzira

EL SECRETARIO

José Lorenzo Pérez Payá

